
3ème visio-conférence santé diabète sur la vie au
quotidien avec une pompe à insuline
Lors de cet événement en direct, les internautes ont posé de nombreuses questions : Que faire de sa pompe
quand on prend sa douche ? Doit-on enlever sa pompe pour dormir ? Comment porter la pompe au quotidien
?...Fabienne, diabétique de type 1 sous pompe à insuline, et Présidente de l 'Association Française des
Femmes Diabétiques, était également en direct pour témoigner de son vécu en tant que patiente.

Pour voir ou revoir notre visioconférence :

 

La vie au quotidien avec une pompe à insuline

https://pompeainsuline.federationdesdiabetiques.org/visioconference-dr-riveline-22-octobre-17-h/

